

# Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Warga Pesisir Pulau Satanger

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 25, 2024 - 19:00



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Warga Pesisir Pulau Satanger*

PANGKEP — Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya melaksanakan kegiatan sambang ke warga pesisir Pulau Satanger. Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi. Kamis (25/07/24)

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya, Aiptu Syamsuddin, berdialog langsung dengan warga setempat untuk mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang mereka hadapi. Beberapa isu yang dibahas antara lain adalah masalah keamanan di wilayah pesisir, pentingnya menjaga kelestarian lingkungan, serta perlunya kerjasama dalam penanggulangan bencana alam.

Aiptu Syamsuddin juga mengingatkan warga akan pentingnya menjaga situasi kamtibmas dengan tidak terlibat dalam kegiatan ilegal seperti penangkapan ikan dengan cara yang merusak lingkungan. Selain itu, ia juga menghimbau warga untuk melaporkan setiap kejadian mencurigakan atau tindakan kriminal kepada pihak berwajib.

"Melalui kegiatan sambang ini, kami berharap dapat membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat sehingga segala bentuk gangguan kamtibmas dapat diatasi bersama. Kami juga ingin memastikan bahwa kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dapat dirasakan manfaatnya secara langsung," ujar Aiptu Syamsuddin

Warga Pulau Satanger menyambut baik kunjungan ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala. Mereka mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dikonfirmasi Mengatakan bahwa Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat dapat semakin harmonis, serta tercipta kondisi yang kondusif bagi pembangunan dan kesejahteraan di wilayah Liukang Tangaya.( Herman Djide)